

résidences immobilier

Dans un bel immeuble complètement ravalé, Engel & Völkers vous présente ce spacieux appartement de 3/4 pièces de 65,83 m² situé au 1er étage. Une entrée ouvre sur la salle à manger avec une cuisine toute équipée et dans la continuité, sur un salon en angle. De part et d'autre, les deux chambres bénéficient chacune de leur salle de bains avec toilettes ou douche et toilettes séparées. Très bien pensée, la disposition permet des espaces d'intimité. Cet appartement au charme de l'ancien offre un lieu de vie très appréciable. Il peut être vendu meublé ou en partie. Actuellement loué en meublé ...

In a beautiful building completely renovated, Engel & Völkers presents this spacious 3/4-room apartment of 65.83 m² located on the 1st floor. An entrance opens onto the dining room with a fully equipped kitchen and, in continuity, onto a corner living room. On either side, the two bedrooms each benefit from their own bathroom with toilet or shower and separate toilet. Very well thought out, the layout allows for intimate spaces. This apartment with old-world charm offers a very enjoyable living space. It can be sold furnished or partially furnished. Currently rented as furnished tourist...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





